

MOP ejecutó obras por \$ 54 millones:

Puerto Pesquero Artesanal de Talcahuano **Cuenta con Nuevas Instalaciones**

- Con la reciente construcción de 36 casetas, se cumplió una etapa más del proyecto de mejoramiento de este importante terminal, donde operan más de 1.500 embarcaciones de la zona.
- El subdirector de obras Portuarias de la VIII región, Roberto Barrera, informó que están en plena ejecución otros trabajos en el puerto por un monto de \$ 245 millones, los cuales se enmarcan, al igual que las obras concluidas, en el marco del Programa de Caletas Pesqueras.

Una nueva etapa correspondiente al proyecto de remodelación del puerto pesquero artesanal de Talcahuano concluyó el Ministerio de Obras Públicas (MOP), en el marco del Programa de Caletas Pesqueras, beneficiando a 1.500 pescadores que operan en ese terminal. Se trata de la habilitación de 36 boxes o casetas, que significaron una inversión de \$ 54 millones.

La información la entregó el subdirector de obras portuarias de la VIII región, Roberto Barrera, quien señaló, además, que el MOP está invirtiendo \$ 245 millones en la construcción de un muro de tablestacas con coronamiento de hormigón y una explanada de 3.000 metros cuadrados, donde podrán funcionar instalaciones para la comercialización de los productos del mar. Los trabajos serán terminados en julio próximo.

Barrera puntualizó que la remodelación del puerto pesquero artesanal de Talcahuano ha sido abordada por etapas. Recordó que en 1995 fueron instalados servicios higiénicos y en el período 1996-1997 un edificio de administración, ambas obras por un valor de \$ 90 millones de la época. Añadió que en las próximas fases, se abordará la construcción de puestos de venta, estacionamientos y cámaras de frío.

Este puerto pesquero artesanal pertenece a la comuna de Talcahuano y es uno de los más importantes de la VIII región. Ahí confluyen con sus productos más de 1.500 embarcaciones de otras caletas menores de la bahía,

abasteciendo de pescados y mariscos a los habitantes de Talcahuano y Concepción, así como a otras regiones del país.

“Los beneficiados con estas obras son los usuarios del terminal y el público en general. Los pescadores tienen ahora donde operar; se facilitan sus operaciones de carga, desgarga y comercialización; y aumenta considerablemente la venta de productos por encontrarse en un sector ordenado y limpio. Por otra parte, el público cuenta con un puerto limpio, que cumple con las condiciones higiénicas adecuadas”, resaltó Barrera.

El funcionario destacó que el terminal pesquero ha recuperado también su calidad de sitio turístico de Talcahuano, a lo cual contribuye su ubicación estratégica, en la posa frente a la calle Almirante Villarroel, en el centro de la ciudad.

El Programa de Caletas Pesqueras del Ministerio de Obras Públicas está orientado a los pescadores y trabajadores de todo el país, organizados en torno a esta actividad. A través de él, la cartera diseña y construye obras como muelles, atracaderos, casetas, puestos de venta y caminos de acceso.

Esta infraestructura entrega a los pescadores artesanales medios necesarios para realizar su labor de una forma más segura y eficiente, lo que contribuye a superar sus condiciones de pobreza. Una vez que las obras están terminadas, se entregan al sindicato u organización de pescadores para que las mantengan y administren.

En 1997, el Programa de Caletas Pesqueras contempla trabajar en 51 obras, de las cuales 23 serán proyectos nuevos, para la cual cuenta con un presupuesto de \$ 4.517 millones.